



授業参観並びに学級・学年懇談会への出席 ありがとうございました

4月16日(土)、年度始めの授業参観並びに学級・学年懇談会を開催しました。コロナ禍の状況を踏まえ、4学年は別日(5月6日)に、PTA総会は書面開催とさせていただきました。また、受付での健康観察票の提出や参観時の会話自粛等、学校からの感染症対策に関するお願いに対しご協力いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

初めての授業参観では、緊張した面持ちの子どもたちがたくさん見られました。しかし、その中でも一生懸命に学習に取り組む前向きな姿もご覧頂けたのではないでしょうか。新しい学年・学級での一人一人の「がんばろうとする気持ち」を大切にして教育活動を展開していきたいと思います。今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



3年生「交通安全教室」 1~3年生「PTA交通安全教室」

4月15日(金)、3年生はひたちなか市交通公園で、安全な歩行や自転車の走行について学びました。

また、20日(水)には、水戸警察署、水戸地区地域交通安全活動推進委員(大洗)、水戸地区交通安全協会、大洗町生活環境課、PTA交通安全母の会の皆様のご協力により、1~3年生が体育館にて交通安全教室を実施しました。児童には、安全な歩行と横断についてのお話や実技演習を、保護者の皆様には、交通安全指導の仕方についての講習を行いました。実技演習では、体育館に敷かれた横断歩道を、数名に分かれて実際に渡りながら安全な横断の仕方を学ぶことができました。

後日、正門前の様子を見ていると、これらの教室で学んだことが生かされ、しっかりと手を挙げて「右・左・右」と安全を確認しながら渡ることができていました。誰かが見ても見ていなくても、自分の身は自分で守れるように、交通安全に対しての意識を高めていけるよう継続して指導してまいります。ご家庭でも、横断歩道の渡り方など話題にしていただければと思います。また、保護者の皆様にはご多忙の中、毎日の交通安全指導ありがとうございます。心から感謝いたします。子どもたちの安全のために、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



計画委員会・6年生の計画による 「1年生を迎える会」



4月20日(水)、ロング昼休みの時間にテレビ放送で「1年生を迎える会」を行いました。計画委員会・6年生を中心となり、コロナ禍でもできる会を計画し、開いてくれました。2年生からはアサガオの種、3年生からは入学記念メダル、4年生からはビデオで撮った校歌のプレゼントがありました。また、5年生からは南小クイズ、6年生からは南小の紹介をそれぞれビデオで届けました。どの学年も心がこもった内容で、「1年生のために」という思いを感じられた素晴らしいものでした。また、それを受け取る1年生も姿勢良く、また、楽しく会に臨んでいました。互いを思いやるやさしさいっぱいの南小の子どもたち。いきいきした表情がたくさん見られた「1年生を迎える会」となりました。

お花がきれいな季節となりました。各教室でも、子どもたちが水やりを忘れずに大切に育てています。季節を感じられる潤いのある環境づくりにこれからも努めたいと思います。

